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atividade parlamentar

encontro com secretário sobre 
regularização ambiental

Da assEssORIa DO DEputaDO WElsOn GaspaRInI

Welson Gasparini (PSDB) foi recebido em audiência 
pelo secretário estadual da Agricultura e Abastecimento 
(SAA), Arnaldo Jardim, com quem tratou de assuntos 
relacionados à região de Ribeirão Preto. Aproveitou para 
relatar sua participação em recente reunião realizada pelo 
Sindicato Rural de Ribeirão Preto (com a participação de 
representantes de entidades das mais representativas como 
a Faesp, ARRP, Orplana, Socicana, Coplana, Canaoeste, 
Assovale etc.), quando foi elaborado documento sobre 
o Programa de Regularização Ambiental (PRA) já 
encaminhado pelo presidente da Faesp, Fábio Salles 
Meireles, ao governador Geraldo Alckmin, contendo 

Parlamentar recebe 
representantes de São Simão

Da assEssORIa DO DEputaDO aDIlsOn ROssI

No dia 6/11, Adilson Rossi (PSB) recebeu em seu 
gabinete, na Assembleia Legislativa, a visita do prefeito 
de São Simão, Izaías Leão de Souza, juntamente com o 
viceprefeito Adauto Luiz Pereira dos Reis (Gato Gordo).

O deputado já enviou verba para recapeamento do 
município se comprometeu a viabilizar mais repasses 
para São Simão, pois reconhece as necessidades 
colocadas pelo prefeito.

“Desde que assumi o mandato como deputado tenho 
tentado atender todos os representantes de municípios que 
me procuram. Minha missão é promover a melhora das 
condições de nossa população”, declarou o deputado. 

adilsonrossi@al.sp.gov.br

taiúva reinaugura hospital

Da assEssORIa DO DEputaDO ROBERtO EnGlER

O governador Geraldo Alckmin entregou a reforma, 
ampliação e modernização do Hospital Municipal Santo 
Antonio, em Taiúva, obra que recebeu investimento de 
R$ 317,5 mil. Toda a parte estrutural da unidade foi 
restaurada, com troca de pisos, forros, janelas e portas. 
Houve também adaptações para dar acessibilidade ao 
prédio, que incluíram construção de rampas, banheiros 
exclusivos para deficientes e instalação de corrimões.

“Sabemos que a capacidade de investimento dos 
municípios é limitada, por isso esse apoio oferecido pelo 
governo do Estado é de suma importância. O grande mérito 
dessa parceria está no fato de que as pessoas de Taiúva 
serão as principais beneficiadas”, afirmou o deputado 
Roberto Engler (PSDB).

As obras começaram em setembro de 2014 e terminaram 
no mês passado. Não foi necessário interromper ou reduzir 
o atendimento nesse período. Além da reforma e ampliação, 
novos equipamentos e materiais foram adquiridos.

Cerca de 4 mil pacientes são atendidos por mês no 
Hospital Municipal Santo Antonio e serão beneficiados 
com as melhorias estruturais e de equipamentos.

rengler@al.sp.gov.br

arnaldo Jardim e Welson Gasparini

Izaías souza, adilson Rossi e adauto dos Reis

Audiência pública vai tratar do 
atraso nas obras do metrô ABC

Da assEssORIa DO DEputaDO ORlanDO MORanDO

Nesta terçafeira, 10/11, Orlando Morando (PSDB) 
presidiu reunião da Comissão de Transportes e 
Comunicações (CTC), na qual importantes requerimentos 
foram aprovados. Entre eles, requerimento de autoria 
de Morando solicita convite ao secretário estadual dos 
Transportes Metropolitanos, Clodoaldo Pelissioni; ao 
secretário nacional de Mobilidade Urbana, Dario Rais 
Lopes; e ao diretor de engenharia e construções do Metrô, 
Paulo Sérgio Meca. Eles devem comparecer a audiência 
pública com a finalidade de esclarecer o atraso no início 
das obras da Linha 18 – Bronze do Metrô.

“Queremos esclarecer à população do Grande ABC 
os verdadeiros motivos do atraso das obras da Linha 
18 – Bronze, que irá ligar a capital ao ABC. Entendemos 
que o país está passando por uma crise econômica, 
mas queremos levar a verdade à população. Queremos 
transparência tanto do governo federal quanto do governo 
estadual”, disse o presidente da CTC, que pretende realizar 
a audiência na próxima quintafeira, se a data for possível 
para os convidados.

Na reunião desta terçafeira também foi aprovado outro 
requerimento de Morando convocando o presidente da 
empresa Rodocred/DB Trans, que deve prestar esclarecimentos 
sobre sua proposta de serviço apresentada ao Departamento 
de Serviços Gerais da Assembleia, com relação ao fornecimento 
de TAGs para os veículos da Casa.

omorando@al.sp.gov.br

Inauguração da nova unidade do 
detran em Santa Branca

Da assEssORIa DO DEputaDO anDRé DO pRaDO

Foi inaugurada, em 6/11, a nova unidade do 
Departamento Estadual de Trânsito do Estado de São Paulo 
(DetranSP) no município de Santa Branca. A solenidade 
contou com a presença do deputado André do Prado, líder 
do PR na Assembleia Legislativa, do prefeito da cidade, 
Adriano Pereira, e do superintendente regional do órgão 
no Vale do Paraíba, Elder da Silva Almeida. 

Para André do Prado, esta é uma importante conquista 
para a população de Santa Branca, que passa a contar com 
uma unidade moderna e ágil para a emissão de carteira de 
habilitação, emplacamento de veículos e outros serviços. 
“Fico muito satisfeito de poder estar aqui e ver que nossos 
esforços atingiram o objetivo”, afirmou o parlamentar 
durante a inauguração.

Na oportunidade, o prefeito Adriano Pereira agradeceu 

andré do prado discursa na inauguração do Detran

2º secretário reitera importância 
de recursos para o esporte

Da assEssORIa Da 2ª sECREtaRIa

O Poder Executivo, por meio da Secretaria da Casa 
Civil, confirmou, no dia 10/11, a análise de reivindicação 
do deputado Edmir Chedid (DEM) referente à autorização 
para o repasse de recurso financeiro a Santa Bárbara 
d’Oeste (Região Metropolitana de Campinas) para a 
aquisição de um veículo para o transporte dos atletas 
do município.

A solicitação está fundamentada num documento 
elaborado pelo vereador Valmir Alcântara de Oliveira 
(Careca do Esporte), que também defendeu a ampliação 
dos investimentos estaduais ao município. “Existe uma 
preocupação grande quanto à falta de um veículo 
específico para o transporte dos atletas às competições 
realizadas em nível regional”, disse.

Edmir Chedid também garantiu que destacou em sua 
reivindicação a necessidade de mais investimentos na área 
esportiva, principalmente os destinados aos programas e 
projetos que tenham por finalidade o incentivo às crianças 
e aos jovens em formação. De acordo com o parlamentar, 
essa também foi uma preocupação demonstrada por 
Careca do Esporte.

“O vereador tem sido bastante atuante nesta área, 
motivo pelo qual conhece todas as carências do município 
em relação ao esporte. Nossa intenção é justamente 
colaborar para que todos os problemas sejam rapidamente 
solucionados e, com isso, a comunidade barbarense 
seja mais uma vez beneficiada com recursos financeiros 
enviados pelo governo do Estado”, finalizou.

echedid@al.sp.gov.br

valmir alcântara de Oliveira e Edmir Chedid

sugestões factíveis para a regularização ambiental das 
propriedades rurais paulistas.

Gasparini e Jardim manifestaram identidade de pontos 
de vista quanto ao encontro de uma alternativa consensual 
envolvendo as secretarias da Agricultura e Abastecimento, 
do Meio Ambiente e as entidades representativas do setor 
produtivo. “Deixei claro ao secretário o meu ânimo de 
colaborar, no âmbito da Assembleia Legislativa, em prol da 
prevalência das teses do setor produtivo compatibilizadas 
com as da preservação ambiental”, explicitou Gasparini.

welsongasparini@welsongasparini.com.br

a contribuição do deputado na conquista do novo posto do 
Detran no município. “Não tenho dúvidas dos benefícios 
que esta unidade propiciará à população. Com certeza 
vai haver mais agilidade na emissão de documentos, 
proporcionando mais conforto e comodidade às pessoas”, 
argumentou o prefeito. 

Participaram da solenidade os vereadores Júnior 
Mineiro, Éder Senna, Juliana de Souza Santos, Adilson Dias 
dos Santos e Leopoldo José Rodrigues.

O novo posto, inspirado no padrão Poupatempo 
de atendimento, tem infraestrutura moderna, novos 
equipamentos e mobiliário, comunicação visual facilitadora, 
funcionários treinados nos serviços de trânsito, condições 
de acessibilidade, pagamento de taxas com cartão de 
débito, entre outros benefícios.

www.andredoprado.com.br


